



atletismo CAMPO A TRAVÉS

Salamanca gana el Cross Universitario Regional

Luis Sánchez y Alejandro Codesal, primero y segundo

NICO D. MENÉNDEZ | SALAMANCA

El Universidad de Salamanca se impuso en categoría masculina en el Campeonato de Castilla y León de campo a través universitario celebrado en Arévalo (Ávila). El equipo, formado por Luis Miguel Sánchez, Alejandro Codesal, Rodrigo García y Alejandro Hernández, se impuso claramente al resto de selecciones al sumar 15 puntos, por los 37 de Valladolid (segunda), los 56 de Burgos, que cerró el podio, y los 67 que consiguió finalmente León.

Además, dos de los atletas que formaban parte del equipo salmantino se hicieron con el primer y el segundo puesto, ya que Luis Miguel Sánchez fue el ganador de la prueba con un tiempo de 24:28. Sólo tres segundos después llegó Alejandro Codesal, que paró el crono en 24:31, aventajando en once segundos al tercer clasificado, Alfredo Albarrán. En quinto lugar quedó Rodrigo García, que acabó a 1 minuto del podio.

En el Campeonato de Castilla y León de campo a través para centros escolares, celebrado también ayer en la localidad abulense, el IES de Vaguada de la Palma se hizo con el tercer puesto en categoría infantil por centros escolares. El equipo salmantino, formado por Roberto Ruiz, Juan Núñez, Sergio Nicolás y Alejandro González sumó 48 puntos, mientras que el ganador, el Polit de Soria venció con tan sólo 13 puntos. Segundo fue el San José de Calasanz, de León, con 38 puntos.

La selección provincial de Salamanca finalizó en cuarta posición, quedándose a veinte puntos de conseguir entrar en el podio, formado por Valladolid (con 76 puntos), Soria (102) y



Rodrigo García, Alejandro Codesal y Alejandro Hernández. | FOTO ATCO. SALAMANCA

Burgos, que finalizó con 118 puntos. El equipo charro estuvo formado por Alejandro Sánchez, Daniel Sevillano, Jaime García, Ismael Vicente, Roberto Ruiz y Juan María Núñez.

En categoría cadete, Aitor Baz fue el atleta salmantino más destacado. El joven corredor del IES Cuerpo del Hombre finalizó tercero con un tiempo de 13:02. El vencedor fue el leonés Sergio Alegre, que realizó el recorrido en 12 minutos y 40 segundos, seguido del vallisoleta-

no Adrián Francisco, que marcó un registro de 12:55.

Por centros escolares, el IES Cuerpo del Hombre acabó en quinta posición, con un equipo formado por Aitor Baz, Roberto García, Jorge García y Francisco Campo. En la misma posición final terminó la selección provincial en el autonómico de cross en categoría cadete, integrado por Aitor Baz, Pablo Ajenjo, Ramiro Morán, Sergio Peña, Roberto García y Daniel de la Zarza.